

**Protokoll:**

Auf Nachfrage der FW-Fraktion, warum nur am Peter-Altmaier-Ufer eine Tempo 30-Zone eingerichtet werde, stellt Beigeordneter Flöck klar, dass die Tempo 30-Zonen, unabhängig vom Lärmaktionsplan, durch besondere Anordnungen der Straßenverkehrsbehörde angesetzt würden.

Die FDP-Fraktion gibt zu Protokoll, dass aufgrund der Fahrspurreduzierung in der Trierer Straße auf Seite 3 Punkt 3 der Beschlussvorlage die Anwohner keine Möglichkeit zum Abstellen ihres Fahrzeuges haben würden. Hierbei müsse eine für alle Verkehrsteilnehmer verträgliche Lösung herbeigerufen werden.